

令和6年度近畿ブロック会議開催報告について

世界的にも異常気象が続き、近畿地方でも平年に比べ15日遅く梅雨入りしましたが、全国では猛暑日が続く、今年初めて40℃が観測された7月7(日)七夕に日に外国人観光客が押し寄せている大阪の中心に位置し、阪神タイガース優勝時にファンが大騒ぎする戎橋や人気スポットのグリコネオン近くにある道頓堀ホテルにて、兵庫県、三重県、奈良県、京都府、大阪府の支部長、ブロック理事等の面々が顔を合わせて開催しました。

会議では三重県支部 谷口 佐富元理事の挨拶に始まり、同窓会事務局よりご来賓としてご臨席いただいた福山 守会長より獣医保健看護学科等の麻布獣医学園の現況、各支部に新規会員の勧誘のお願いなど、同窓会の運営についてお話しいただきました。

本年度は重要な検討課題はなく、主に昨年度の報告となりました。まず麻布獣医学会運営委員の推薦については、兵庫県支部のご尽力により、菅保礼委員にご快諾いただき、2期目の運営委員に推薦させていただいたこと。次にブロック理事として2期務めていただいた三重県支部 谷口 佐富理事から奈良県支部 山尾 信吾理事へ交代が行われたこと。

最後に卒業生理事・評議員推薦者については各支部の推薦、選挙を経て兵庫県支部 函城 悦司先生を推薦者とし、その後開催された推薦者決定会議にて評議員として学園に推薦されたことを報告しました。

会議に続き懇親会では、各支部の活動状況や運営について情報共有を行い、福山会長を交え支部の重要性と今後の方向性について活発な意見交換を行いました。

最後に近畿ブロック会議の開催に際し、ご協力賜りました宮手事務局長をはじめ本部の皆様、酷暑の中、遠方よりご臨席賜りました福山会長に感謝を申し上げますとともに、麻布大学同窓会の益々のご繁栄をお祈りいたしまして、近畿ブロック会議の報告とさせていただきます。

大阪府支部事務局 奥村 聡

